

PRESS RELEASE

報道関係各位

2024年10月22日

都心の一等地を活用した官民連携・実証実験

民間と行政が協力して、新しい文化を都心から創る

札幌市中央区大通西1丁目の土地はNHK札幌放送局として使われていましたが、移転して3年、まだ空き地のままになっています。さっぽろテレビ塔から見えるこの場所を次の開発まで有効に活用できないかと思い、「SAPPORO PLACEMAKING LABO」が中心となって、この空間の活用や官民連携の仕組みについて検証し、協力体制とネットワークを構築していくことを目的に、音楽やアーバンスポーツ、食などの文化に触れる場所。そして、行政と民間が共創して作っていく街の未来について考える機会を作りたいと思いイベントを企画しました。

タイトルはこれまで様々なカルチャーが生まれてきた大通1丁目であること、また、いくつもの思いがひとつになる場所を目指し、「PLACE1」としました。

P : Public (公共の、一般市民の) L : Living (生きている、活発な) A : Act (行動する)

C : Culture (文化) E : Education (教育) 1 : 大通西1丁目

事業概要

タイトル : PLACE 1 (プレイスワン)

日時 : 2024年11月2日(土) 9:00 - 16:00

: 2024年11月3日(日) 10:00 - 16:00

場所 : 札幌市中央区大通西1丁目

料金 : 無料

共催 : 一般社団法人SAPPORO PLACEMAKING LABO、札幌市
企画・制作 : 株式会社創伸建設、株式会社commons fun
協力 : 西尾レントオール、FUZ HOKKAIDO.EXE、SPORTS AND ENGLISH、SOUL WAVE STREET DANCE STUDIO、株式会社再創、平岸ハイヤー株式会社

※実施内容別紙

PLACE1

SAPPORO PLACEMAKING LABOとは

都心部の公共的空間を創造・運営することで、札幌とその周辺の魅力を活かした「日常」をクリエイティブにする組織。

一度切りのイベントではなく、プロセス自体に価値を見出しながら持続的に関わる仲間を増やし、中高生から大人まで世代や領域を超えてイノベーションを起こす。結果、働きたくなる、暮らしたくなる、学びたくなる都心を産官学で創り出し、ウォーカブルでクリエイティブな都市づくりを誘導する。行政、企業、地域、個人が有機的に繋がり合い、2025~2035の10年間、札幌都心部のグランドレベルで世界一コミュニケーションが誘発されるシーンを創り出す。



- 株式会社commons fun 代表取締役 林匡宏(代表理事)
- 株式会社大人 代表取締役
NoMaps総合プロデューサー 五十嵐慎一郎(理事)
- 丸美珈琲店有限公司 代表取締役社長 後藤栄二郎(理事)
- 札幌新陽高等学校 校長 赤司展子(理事)
- 株式会社創伸建設 代表取締役 岡田吉伸(監事)

【本件のお問い合わせ先】 一般社団法人 SAPPORO PLACEMAKING LABO

担当 : 株式会社再創 大崎 | 電話 : 070-4200-0901 | メール : t.osaki@k-soushin.net

実施内容

MUSIC

北海道在住・出身のアーティストや今後の活躍が期待されている新人アーティストが出演

DAY1

11月2日

12:00 - 16:00



KOHAKU



Fish and Lips



berry meet

DAY2

11月3日

11:30 - 16:00



tacica



The Hurry's



The Floor



memetour

3 X 3 (3人制バスケットボール)

切り替えの速さやスピード感が魅力の3人制バスケット

3x3 U15大会

11月2日 9:00 - 13:00

道内のU15バスケットボールチームが大通りに集結！
またU15選抜チーム vs FUz HOKKAIDO.EXEによるスペシャルマッチも！
参加：道内U15バスケットチーム（全12チームを予定）

3x3 エキシビジョンマッチ

11月3日 12:00-15:00

北海道唯一の3人制プロバスケットチーム「Fuz HOKKAIDO.EXE」をはじめ
道内のバスケットボーラーによる白熱のエキシビジョンマッチ！
参加：FUz HOKKAIDO.EXE、他3チーム（予定）



FUZ HOKKAIDO.EXE

FUz HOKKAIDO.EXE（フーズホッカイドウエグゼ）は、『すべては、
「ワクワク」する未来のために。』というフィロソフィーのもと、
2021年に設立した、北海道で唯一の3人制プロバスケットボールクラブ
です。北海道岩見沢市を発祥の地とし、現在は札幌市をはじめ、北海道
全域をホームタウンとして活動しています。2022年より3人制バスケット
ボールのグローバルリーグである「3x3.EXE PREMIER」へ参入。

SPORTS AND ENGLISH (バスケットボール)

バスケット×英語×音楽で楽しもう！
～未経験者も大歓迎。バスケットと英語も学んじゃおう～

11月2日 15:00 - 16:00

バスケットのプレー中は「全て英語」と会場にはDJも！アメリカプロ
リーグで13年プレーする松田鋼季選手と「バスケットスキルアップ&
英語コミュニケーション」をエンジョイしよう

THINK

札幌市内の公共的空間活用と

公民連携プラットフォームの構築

11月2日 13:00 - 14:30

札幌市における公共的空間のあり方や官
民共創の推進に必要な仕組み等のあるべき
姿について、公民それぞれの立場で可
能性と課題を共有する。



富山浩樹
サッドラホール
ディングス株式会
社代表取締役社長
CEO



野尻雅之
株式会社どんぐり
代表取締役社長



後藤栄二郎
丸美珈琲有限会社
代表取締役



岡田吉伸
株式会社創伸建設
代表取締役



長田新子
一般社団法人
渋谷未来デザイン
理事・事務局長



浅村晋彦
札幌市
まちづくり政策局長



林匡宏
一般社団法人
SAPPORO
PLACEMAKING
LABO代表理事
(モデレーター)

BREAKING

札幌の老舗ストリートダンススタジオ
SOUL WAVE STREET DANCE STUDIO協力

11月3日 13:20 ~13:50

